

Sommerfest in Rot und Weiß

Plattling. Vor Regen geschützt in der Gewerbehalle hat der FC Bayern-Fanclub „Insider“ am Samstag sein Sommerfest gefeiert. Unter den Gästen waren auch 2. Bürgermeister **Hans Schmalhofer**, sowie die Stadträte Staatssekretär **Bernd Sibler**, **Manfred Krämer** und **Markus Jakob**, der auch Mitglied ist und beim Ausschanken half. Stammgast ist seit sieben Jahren auch **Annemarie Stumpf**. Gekommen waren auch die



Fanclubs von Osterhofen und Thundorf. Zur Unterhaltung spielte **Marco Lemberger**. Zu späterer Stunde trat **Hubert, die „Maus“ Stettmeier**, mit seinen G'stanzeln auf. Schirmherr für das Fest war Stadtrat und Vize-landrat **Roman Fischer** (sitzend, 3. v.r.). Bereits am Freitag fand ein Watterturnier statt. 28 Teilnehmer spielten in der Gewerbehalle an sieben Tischen. Sieger wurden das Duo **Gerhard Buchecker/Hans Mittermeier** (Preis 200 Euro), den 2. Platz belegten **Gitte** und **Armin Riesinger** (Preis 150 Euro), und Dritter wurden **Harald Nicoletti** und **Winfried Bauer** (Preis 100 Euro). Das Turnier fand zum dritten Mal statt. Schirmherr war heuer 2. Bürgermeister Hans Schmalhofer. Den Verein gibt es seit sieben Jahren, er entstand aus einer Tippgemeinschaft, erklärte Vorsitzender **Charly Reisinger**. – fa/Foto: Apfelbeck

Kartoffelkönigin mit 840 Gramm Knolle

Michaelsbuch. Alles rund um die tolle Knolle: Ein Kartoffelfest feierte der Kindergarten Michaelsbuch am Samstag – wegen des unsicheren Wetters im Haus. Die Kinder begrüßten die Eltern, Großeltern und Verwandten mit dem Kartoffellied, die Schulanfänger zeigten das Theater



„Der Kartoffelkönig“. Den Titel der Kartoffelkönigin sicherte sich dann **Vanessa Klein** (Bild), die eine 840 Gramm schwere Kartoffel mit zum Fest gebracht hatte. Neben einer Krone gab es dafür auch eine Urkunde und einen Sack Frühkartoffeln. **Selina Schmidbauer** (740 Gramm) und **Peter Leitl** (680) kamen auf die Plätze zwei und drei. Die Eltern hatten passend Kartoffelgerichte mitgebracht, der Elternbeirat verkaufte Getränke und Kaffee. In der Turnhalle wurde ein Kartoffelwettrennen veranstaltet, ebenso (Kartoffel-)Sackhüfen, ein Suchspiel, bei dem die im ganzen Kindergarten versteckten Kartoffeln gefunden werden mussten. Leiterin **Astrid Ruschitschka** (rechts) freute sich auch ihre Vorgängerin **Steffi Birkner**(Ulbrich) sowie Elternbeiratsvorsitzende **Karin Zink** unter den zahlreichen Gästen waren. – schl/Foto: Schlederer

Dorffest im Zelt gut besucht

Rottenmann. Die Zufahrtsbedingungen durch die Baustelle in Rottenmann waren schlecht, das Wetter eher wechselhaft – trotzdem war am Sonntag beim Dorffest der FF Rottersdorf kaum ein Sitzplatz in den beiden Zelten frei geblieben. Der gute Besuch freute vor allem FF Vorsitzenden **Josef Gürster**, der sich bei seinen Helfern und Kuchenspendern bedankte. Begehrt waren wieder die Hendl vom Holzkohlegrill, für die Jo-



sef Limbrunner alias Chicken George verantwortlich zeichnete. Unter den zahlreichen Gästen waren auch einige Gemeinderäte sowie Abordnungen benachbarter Wehren. – sch/Foto: Schlederer